

Medienmitteilung, 20. April 2024

Die PS-Versammlung der NKB 2024 stand ganz im Zeichen der Zukunft

Die Nidwaldner Kantonalbank (NKB) durfte an ihrer 34. Partizipanten-Versammlung vom 19. und 20. April 2024 über 1'400 Gäste begrüßen. Die beiden Anlässe fanden zum dritten Mal in der Mehrzweckhalle Turmatt in Stans statt.

Das Interesse an der Partizipanten-Versammlung der NKB war auch 2024 unverändert hoch: Über 1'400 Gäste folgten der Einladung der NKB am Freitagabend, 19. April und Samstagvormittag, 20. April 2024 in die Mehrzweckhalle Turmatt in Stans, wo die beiden Anlässe zum dritten Mal stattfanden.

«Wir können die Zukunft nicht voraussagen, aber wir können sie gestalten.» Mit diesen Worten eröffnete Heinrich Leuthard, Vorsitzender der Geschäftsleitung der NKB, die 34. PS-Versammlung. «Die Zukunft gehört den Jungen, den Neugierigen, den Mutigen. Gemeinsam mit Ihnen allen möchten wir diese Zukunft gestalten, eine Zukunft, die von Wachstum, Innovation und Nachhaltigkeit geprägt ist», ergänzte er. Und der CEO liess seinen Worten sogleich Taten folgen. So begrüßte er die beiden NKB Lernenden Gian Imholz und Thierry Engelberger als Moderatoren auf der Bühne, welche gekonnt durch die Versammlung führten.

Auch die Rede von Heinrich Leuthard stand ganz im Zeichen der Zukunft der Bank. Dabei ging er auf die Berufsbildung, fortschrittliche Arbeitsbedingungen, die Weiterentwicklung der digitalen Kanäle und in diesem Zusammenhang auch auf das immer wichtiger werdende Thema Cybersecurity ein. Ebenso rückte er die Nachhaltigkeitsstrategie der NKB in den Fokus, welche 2023 verabschiedet wurde.

Bankratspräsident Daniel Bieri seinerseits verdankte zu Beginn seiner Rede die anwesenden Partizipantinnen und Partizipanten. «Es freut mich ausserordentlich, dass Sie unserer Einladung so zahlreich gefolgt sind. Ihr Besuch zeigt ein wohlwollendes Interesse und das Vertrauen in unsere Bank.» In der Folge blickte er auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2023 zurück. «Dank einer soliden Ertragsbasis im Kerngeschäft und der Zinswende konnten wir ein sehr gutes Ergebnis erzielen», bilanzierte er. Weiter zog Daniel Bieri auch in Bezug auf die im Sommer 2022 lancierte Bankstrategie «Uisblick» Zwischenbilanz: «Wir bauen weiterhin bewusst auf Bewährtem auf und packen neue Chancen an. 2023 wurde im Rahmen sämtlicher fünf Initiativen intensiv und engagiert gearbeitet und es konnten bereits einige Meilensteine erreicht werden.»

Für eine überaus stimmige musikalische Umrahmung sorgte das Trio St. Jakob. Die nächste PS-Versammlung der NKB findet am 11. und 12. April 2025 wiederum in der Mehrzweckhalle Turmatt in Stans statt.

Medienkontakt

Daniel Fuhrer

Leiter Marketing & Kommunikation

Telefon 041 619 22 60

daniel.fuhrer@nkb.ch